

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

徹底的にポリオやカイアの発症を抑制する為の仕組み作りや
考え方、知識の共有(読者取、スラッシュ)などというお話を
実際の診療室を見学させて頂いた。とても大きな刺激を
受けてました。特に、2020が常識だと思、2021-2022に
keep2d. という考え方を教えて頂き、それに沿って、何故か
自分はその間に気が付かなくてたのかはるかしくなりました。

これから、OP医院を作っていく。という気持ちがとても強くなり
またそれと共に不安や障壁も乗り越えていかなければならない
と感じました。

今後、OP医院作りに向けて、粘り強く取り組むための
情熱を持って、2022年2月に当たって、早く、サポートして
頂きたいと願います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間とても楽しくそして熱いお講義を聞かせて頂いて
私も心から熱く参加できた事に感謝致します。
夫婦で仕事をする上でもとても貴重な機会でしたので、二人で力を
合せて、上を目指して頑張りたいと思います。
これからも宜しくお願い致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回の勉強会で胸が熱くしているお話、お言葉が多々ありました。
前から予防治療に興味があり、そこで一番有名で熊谷先生の
オーラルフィジシャンに参加したい、思いがあり、実現する事まで進めた。
なぜ歯科医師に？ってのが、これからみんな歯科医療を
提供していくべきなのか、熊谷先生のお話をきいて、シンプルかつ
その通りだよね、賛同したい、元氣張りだ！と強く思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間、貴重なお話をありがとうございました。
セミナーの1番はじめに言われた、「歯科医療とは何か？」
ということを深く考えた2日間になりました。
患者さん1人1人に合った説明など、患者さんのことを
1番に考えた医療が大切であると改めて思いました。
MTMを導入するため、まずは第2回のセミナーまでに
口腔内写真、デジタルを3分以内、5分以内にも2人2人に
行えるように練習していきます！
2日間本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

探っていた予防のシステムがここにおぼけた。

クラウドで DM や Dr の 治療の質を担保
していくという考えも 響きました。

MTM を しっかり 実践して、

地域の 多く の 人生を より 豊かに する
に していきたい と思ってる。

2日間 ありがとう でした。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

医院の設備におどろきました。

清潔で、整っている。

歯科医師として、「患者のために」と懸命に診療してきたものの、熊谷先生からなげかけられた「歯科医療の本質」

「ライセンスをもつもの責任」について、見つけ直さないといけないなと感じました。

患者さんに「変わらないことの価値」を伝えられて、患者さん（生まれもった歯のままでいること）

自身がその価値をもてくれるように、まずは自分が変わらなないといけないと思います。

私にもライセンスは、本当はもっと価値があって、もっともってやりがいのあるものなんだと気づけました。感謝します。

いつか、熊谷先生に認められるような歯科医になって、自信をもりたいと思います。診療室を変える、生まれ変わらせるチャンス。このチャンスをものにしたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間の充実したセミナー ありがとう
ございました。
ライセンスももつ
歯科医師 として やるべきこと
やらなければいけないことがたくさん
多くあることがわかりました。
明日の診療から がんばる元気、と
いこうと思えます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間 有難うございました。
大昔 有意義な時間をありがとうございました。
日吉歯科診療所で今の状態に成長が為るに
とらえの覚悟が必要で 時間や労力をかけて
取り組んでくれた事に感謝です。
今後 本院で成長し続ける為には、質の高い患者を
提供し続ける為に、どうしたらいいかを
常に実行していくを思っています。
本当に有難うございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

人の医療従事者として、日吉歯科のシステムを学び、実践
していくことが患者にとっても自身にとっても幸せなことであると
認識することができました。

今の気持ちと忘れることなく継続していくことでまずは
院内の雰囲気を変え、ゆくゆくは地域を変えていく
既存医院にやりたいと思っております。
2日間ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

日々治療していて、やはり咬合再構成や咬合の補綴物を
入れたいとしても、それを一生維持させることは不可能に近く、
健全な天然歯に勝つものはないとは常に思っていました。が、
それをその天然歯と定期的に維持するこれが本当に
可能なのだと目的システムを見ることができました。

一本も治療するにせよ、健全な歯列のまま生涯をすごしていたら
これがどれほど重要かは、理解している。これを本当にどうやって
実行していくかが重要だと思いました。

目的は明確なので、それに伴ってソフト、ハード面の整備や
なによりも何かあるともしないということが大切だと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所